

## MC desiste de queja contra medios

Por **Yulia Bonilla**

yulia.bonilla@razon.com.mx

**MOVIMIENTO CIUDADANO** desistió de la denuncia que interpuso ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para obligar a que medios de radio y televisión den cobertura a la campaña de su candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez.

“Es importante precisar que el día de ayer (miércoles), el propio partido Movimiento Ciudadano presentó un desistimiento de su queja. En este momento está en análisis en la Unidad Técnica de lo Contencioso”, declaró ayer el consejero Arturo Castillo.

Antier, la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) acusó

al partido naranja de intentar intimidar a sus radiodifusoras, por medio de una denuncia ante el INE, para que se dé mayor cobertura al candidato presidencial.

En este contexto, el consejero llamó a que los concesionarios tengan calma en lo que se procesa el asunto como habitualmente se atiende una queja.

“Mi invitación a los concesionarios es tengan calma, esto se va a procesar como se procesa cualquier queja y esto nunca va a tener desde el Instituto Nacional Electoral (...) ninguna intención ni la finalidad de dictar una línea editorial en ningún sentido, esto es parte de la libertad de expresión”, dijo.

Previamente, Alejandro Sosa Durán, titular de la Dirección Ejecutiva del Regis-

tro Federal de Electores, detalló que hasta el 1 de mayo, se han recibido dos mil 580 votos de mexicanos en el extranjero por la vía postal.

“Tenemos recibidos hasta el día de ayer dos mil 580, mañana vamos a tener una recepción, esos son los que ya votaron y ya vienen de regreso los paquetes”, explicó Sosa Durán.

El titular de la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores detalló que hasta ahora han enviado 47 mil 154 paquetes de voto postal, de los cuales 34 mil ya fueron entregados a los connacionales en el extranjero y precisó que este viernes concluirá el envío de los paquetes para que mexicanos puedan ejercer su derecho a sufragar.